
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 109/2014 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis se há previsão para a construção de lombadas na Avenida 

Silvio Rinaldi? 

JUSTIFICATIVA 

 

A construção de lombadas na Avenida citada irá proporcionar mais 

segurança aos moradores dos bairros, Silvio Rinaldi e Jardim Europa que estão 

apreensivos, pois existem relatos de moradores sobre acidentes ocorridos na avenida 

citada com um óbito, o qual isso tem deixado todos muito preocupados e com medo 

de que aconteça outros. 

Os moradores estão colhendo assinaturas em um baixo assinado 

onde solicitam medidas de segurança, como a construção de lombadas, faixas de 

sinalização e todas as outras possíveis e cabíveis e, por isso, o motivo deste 

requerimento. 

Sugerimos a Secretaria responsável que faça um estudo de 

viabilidade para as construções dessas lombadas. 

Gabinete vereador, 12 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


